

ABSTRAK

Anih Nadia Lestari: *Bimbingan Karir Pendekatan Trait And Factor Untuk Menumbuhkan Jiwa Entrepreneurship Santri (Penelitian di Pondok Pesantren Baiturrahman Desa Pangauban Kecamatan Pacet Kabupaten Bandung)*

Penelitian ini di dasari oleh pengembangan potensi serta minat pada santri sehingga dapat berpengaruh terhadap karir santri dalam masa depannya. Salah satu upaya untuk meningkatkan potensi serta minat dalam pemilihan karir dengan melakukan bimbingan melalui pendekatan *trait and factor* dalam menumbuhkan jiwa *entrepnereurship* di Pondok Pesantren Baiturrahman.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui jiwa *entrepnereurship*, proses dan hasil pada kegiatan bimbingan karir pendekatan *trait and factor* untuk menumbuhkan jiwa *entrepnereurship* santri di Pondok Pesantren Baiturrahman.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa bimbingan karir pendekatan *trait and factor* merupakan proses bantuan yang bertujuan untuk membimbing santri dalam pemilihan karir dengan diadakan kegiatan *entrepnereurship*. Selain itu, santri diajarkan untuk hidup mandiri, dapat mengembangkan potensi, minat serta bakat dan bertanggung jawab terhadap pilihan karir.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode deskriptif pendekatan kualitatif. Dengan memberikan gambaran secara sistematis, aktual dan faktual mengenai bimbingan karir pendekatan *trait and factor* untuk menumbuhkan jiwa *entrepnereurship* santri. Adapun teknik yang digunakan untuk memperoleh data dalam penelitian ini ialah teknik observasi, wawancara, dan pencatatan atau dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pelaksanaan bimbingan karir pendekatan *trait and factor* mampu untuk mengembangkan potensi, minat, bakat dan santri dapat hidup mandiri dengan adanya bukti bahwa setelah keluar dari Pondok Pesantren Baiturrahman para alumni memiliki karir serta dapat melanjutkan kegiatan *entrepreneurship* secara mandiri.

Maka dapat disimpulkan bahwa adanya kegiatan *entrepreneurship* pada Pondok Pesantren Baiturrahman dapat membantu membimbing karir santri untuk masa depannya. Memiliki karir yang baik dan bertanggung jawab terhadap pemilihan karir yang dipilih. Oleh karena itu, pondok pesantren memiliki dampak yang sangat baik pada perkembangan potensi santri dengan diadakan kegiatan *entrepreneurship* mampu menumbuhkan jiwa *entrepreneurship* di kalangan santri.

Kata Kunci: Bimbingan Karir, Pendekatan *Trait and Factor*, *Entrepreneurship*, Santri.